

ABSTRAKSI

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji pengaruh profitabilitas terhadap harga saham dan menguji efek pemoderasi suku bunga simpanan terhadap pengaruh profitabilitas terhadap harga saham pada bank swasta nasional yang terdaftar di Bursa efek Indonesia pada periode penelitian 2018-2022.

Menyadari akan semakin ketatnya persaingan perbankan dalam menarik minat nasabah, membuat nasabah mempunyai peluang yang sangat luas untuk mendapatkan produk yang sesuai dengan kebutuhan dan keinginannya. Karena memegang peranan yang berkaitan dengan uang dan merupakan kepentingan banyak orang, bank membutuhkan kepercayaan dari para nasabahnya untuk dapat terus menjalankan perusahaannya.

Suku bunga simpanan adalah harga beli yang harus dibayar bank kepada nasabah pemilik simpanan. Perbankan menawarkan beberapa produk kepada masyarakat, salah satunya adalah deposito. Salah satu indikator untuk menilai kinerja keuangan adalah melihat tingkat profitabilitasnya. Profitabilitas adalah kemampuan bank dalam menghasilkan laba. Untuk mengukur profitabilitas dapat diukur dari beberapa aspek, salah satunya adalah diukur dengan *return on equity* (ROE). Harga saham berubah naik ataupun turun dalam hitungan waktu yang begitu cepat. Untuk mengukur harga per saham yaitu menggunakan *price to book value* (PBV). *Price to Book Value* (PBV) merupakan rasio harga persaham dibagi dengan nilai buku per saham.

Populasi dalam penelitian ini adalah Bank Swasta Nasional yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) selama periode tahun 2018-2022. Pengambilan Sampel dalam penelitian ini diambil berdasarkan teknik purposive sampling, yaitu pengambilan sampel yang didasarkan pada pertimbangan atau kriteria tertentu. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan teknik dokumentasi. Dokumen tersebut berupa laporan keuangan tahunan (audited) dan *annual report* tahun 2018-2022. Data diperoleh melalui laman resmi perusahaan yang menjadi sampel penelitian.

Dalam menganalisis peneliti menggunakan analisis statistik deskriptif dengan pengujian regresi linear sederhana, uji koefisien determinasi (R), uji parsial test, dan analisis regresi moderasi dan dengan dibantu program komputer yaitu SPSS.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis regresi linear, Profitabilitas yang diwakili Return On Equity (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga saham, sehingga hipotesis pertama diterima. Suku bunga simpanan yang diwakili oleh deposito mampu memoderasi pengaruh profitabilitas terhadap harga saham dengan hasil pengujian regresi berpengaruh negatif dan tidak signifikan, sehingga hipotesis kedua diterima.

Kata Kunci : *Profitabilitas, Harga Saham, dan Suku bunga Simpanan*